

Bienvenue en
Welcome in



TERRE
d'ESTÉREL

Partez à la découverte des vignobles de Fréjus et résolvez ces trois énigmes. Rendez-vous au Jas des Oliviers et au Château Paquette pour récolter des indices, et retrouvez ceux du Clos des Roses directement sur leur page dédiée sur le site de l'Office de Tourisme (le domaine se refait actuellement une beauté).

Join the rally and take on the challenge of our riddles ! Head to Jas des Oliviers and Château Paquette to collect clues, and find those from Clos des Roses directly on their dedicated page on the Tourist Office website (as the estate is currently getting a brand-new look).

Et pour les plus perspicaces qui auront trouvé toutes les réponses et résolu la 4e question Bonus au Cloître de Fréjus, une surprise vous sera remise à l'Office de Tourisme !

And for the most insightful players who solve all the riddles and answer the 4th bonus question you will receive a special gift at the Fréjus Tourist Office !

Fréjus
Rallye

Vignobles!
en Scène!

LES JOURNÉES VIGNOBLES & DÉCOUVERTES



1



Château Paquette

Chemin de Curebéasse
83600 Fréjus

Lundi au Samedi
10h-12h30 / 14h30-19h

QUESTION BONUS

CENTRE DES MONUMENTS NATIONAUX

Cloître de la Cathédrale

58 rue de Fleury
83600 Fréjus

Mardi au Dimanche
10h-13h / 14h-17h

2

CLOS
DES
ROSES

Clos des Roses

RD 37, Lieu-dit Sainte-Brigitte
1609 route de Malpasset
83600 Fréjus

RDV sur le site : Fréjus.fr

3



DOMAINE
JAS DES OLIVIERS

Domaine Jas des Oliviers

1386 Avenue André Léotard
83600 Fréjus

Mardi au Samedi
9h-19h